

Statement Gemeinderatssitzung vom 6.11.2025 – TOP 6 – Friedhof - Vergabe von Grabarbeiten auf dem Friedhof

Prinzipiell halten wir die Erledigung von Arbeiten durch eigene Beschäftigte für sinnvoller als die Vergabe an Firmen. Fremdvergaben sollten die Ausnahme bleiben.

Da aktuell aber vor allem im gärtnerischen Bereich qualifizierte Arbeitskräfte schwer zu finden sind, können wir der Fremdvergabe der Leistungen für die Grabarbeiten und auch der Grünflächen zustimmen.

Trotzdem sollte man die Neueinstellung von Gärtnern weiter im Auge behalten.

Wir gehen davon aus, dass die Verträge erstmalig für ein Jahr abgeschlossen werden und dann evaluiert wird, wie es weitergeht.